

# Socialistas y populares manchegos se acusan de arruinar su Estatuto



**REDACCIÓN** El PSOE y el PP de Castilla-La Mancha se acusaron ayer mutuamente de llevar la reforma del Estatuto de Autonomía al borde del fracaso y lo hicieron en la víspera de la manifestación unitaria que tendrá lugar hoy en Murcia a favor del trasvase Tajo-Segura y en contra de ese texto. Fueron el portavoz socialista en las Cortes regionales, Santiago Moreno, y la portavoz del PP en la comunidad, Carmen Riobos, los encargados de arremeter, respectivamente, contra la presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, y contra el presidente regional, José María Barreda. Moreno invitó a los militantes y dirigentes del PP a que se rebelen contra "el silencio culpable" que guarda Cospedal mientras los dirigentes del PP de Murcia y de la Comunidad Valenciana intentan redactar el Estatuto de Castilla-La Mancha. El dirigente socialista dejó claro que o el Estatuto "es como queremos en Castilla-La Mancha o simplemente no será". Por su parte, Riobos acusó a Barreda de "caminar hacia la rendición" y de estar dispuesto a "cargarse el Estatuto y el agua", y opinó que si finalmente el proyecto es retirado del Congreso de los Diputados será un "fracaso político y personal" del jefe del Ejecutivo regional.